

Todesanzeige

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch
bekommen kann, steht in den Herzen seiner
Mitmenschen.
Albert Schweitzer*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen

Stefan Wyssen

13. Februar 1983 bis 2. Dezember 2024

Völlig unerwartet ist er von uns gegangen. Sein Tod hat uns alle zutiefst getroffen und hinterlässt eine schmerzhaft Lücke. Stefan war nicht nur ein Kollege, sondern auch ein Freund, ein Vorbild und ein Mensch, der durch seine Bescheidenheit und Hilfsbereitschaft stets die Atmosphäre bei uns bereichert hat. In der Zeit der Trauer möchten wir seiner Familie, Freunden und Angehörigen unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

In dankbarer Erinnerung,
Bedag Informatik AG